

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can-2023 : Tunisiens et Algériens au sifflet des matchs Gabon-Soudan, les 23 et 27 mars

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

LA Confédération africaine de football (CAF) a notifié le 21 février dernier au secrétariat général de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), les noms des officiels des deux rencontres Gabon-Soudan et Soudan-Gabon comptant pour les 3e et 4e journées des éliminatoires de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire 2023". L'instance dirigeante du football continental précise également dans son courrier les dates

et lieux où se joueront ces deux rencontres capitales pour les Panthères. Car, en cas de double victoire face aux Crocodiles du Nil, les nôtres seraient automatiquement qualifiés pour la Can. Mais nous n'en sommes pas encore là. Ainsi, la rencontre de la 3e journée aura lieu jeudi 23 mars prochain à 20 heures à Franceville. Les arbitres sont tunisiens. Il s'agit de : Haythem Guirat (central), Yamen Malloulchi (assistant 1) et Wael Hannachi (assistant 2). La manche retour, initialement prévue hors du Soudan, du fait de la non-homologation des stades soudanais par la CAF,

aura finalement lieu dans ce pays. En effet, suite aux travaux entrepris il y a un mois par les Soudanais, le stade d'Al-Hilal d'Omdourman a finalement été homologué. La rencontre se tiendra le 27 mars prochain à 18 heures (16 heures au Gabon). Elle sera dirigée par l'Algérien Brahim El Hamiaoui Sid Ali. Ce dernier sera assisté de ses compatriotes Hamza Bouzit et Nabil Boukhalfa. A noter que la rencontre Egypte-Malawi sera dirigée par notre compatriote Pierre Atcho. Avec comme premier assistant Boris Marlaïse Ditsoga.



Photo: DRI/Union

Désormais fixées, les Panthères savent ce qu'elles ont à faire face au Soudan.

Barrages de la Coupe du monde féminine : le Cameroun éliminé dans les derniers instants

W.N.
Libreville/Gabon

CRUEL ! Les Camerounaises n'iront pas au Mondial féminin qui aura lieu du 20 juillet au 20 août 2023 en Nouvelle-Zélande. En effet, après avoir éliminé la Thaïlande en demi-finale, 2-0, les Lionnes Indomptables se sont tout naturellement qualifiées pour la finale des barrages, groupe A, face au Portugal. Le vainqueur de cette confrontation est en phase finale de la Coupe du monde. Et c'est le Portugal, grâce à sa victoire 2-1, dans les ultimes instants de la partie qui s'est qualifiée. L'entame du match a été difficile pour les Camerounaises bousculées par leur adversaire... À la 22e minute, Diana Gomes reprend un coup franc de Kika Nazareth pour la balle du 1-0... Malmenées, les Camerounaises tiennent tout de même "la maison".



Photo: DR

Toute la détresse de la Camerounaise Estelle Johnson.

89e minute, Monique Ngoek récupère le ballon et offre un "caviar" à la joueuse de l'Inter Milan Ajara Nchout Njoya qui égalise. Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football, assis dans les tribunes, jubile... Sa joie sera de courte durée. À la 94e minute, suite à une main d'Estelle Johnson, l'arbitre accorde un penalty confirmé par la VAR. Carole Costa met fin au rêve des Lionnes en transformant ce coup de pied de réparation. C'en est terminé pour les pouliches de Gabriel Zabo.

Vie des clubs : Atletico Akanda tient son premier partenaire

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

MARDI 21 février dernier, lors d'une conférence de presse, animée conjointement par le président-fondateur du club de football de première division féminine Atletico Akanda, Freddy Koula Moussavou, et le représentant du site en ligne Médias 241 Freddy Moussounda, un partenariat de sponsoring a été signé à Libreville. D'une durée de trois ans, ce contrat fait de Médias 241 le nouveau sponsor maillot et partenaire premium du club. " Médias 241 entend accompagner les acteurs culturels, les sportifs mais, surtout, des projets prestigieux et importants comme Atletico Akanda qui milite, comme nous, contre les inégalités entre les genres, et toutes formes de discriminations. Atletico Akanda qui incarne, à nos



Photo: DR

Ce partenariat marque toute la volonté de nos confrères en ligne d'accompagner Atletico Akanda.

yeux, des valeurs d'excellence et d'innovation, s'imposait comme une évidence pour Médias 241", renseigne Freddy Moussounda. Si cette initiative est une bonne nouvelle pour l'égalité des genres au Gabon, Freddy Koula indique qu'elle en est aussi une pour le football féminin dont le développement dépend également des moyens financiers et de la visibilité médiatique qui lui sont accordés.

" Ce partenariat nous permettra, dans un premier temps, d'accélérer le lancement de notre académie de football. Ce sponsoring constitue également un levier important pour le rayonnement de notre marque, qui n'est vieille que de 4 ans ", explique le président d'Atletico Akanda, qui fonde de grands espoirs sur le démarrage du championnat national de football féminin de D1.